

## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

# Ida Angst-Weilenmann

erfahren durften.

Speziell danken wir

- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihr in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf einem Stück ihres Lebens begleitet haben.
- Dres. med. Annemarie, Nina und Ueli Reinhardt, die immer für sie da waren
- Herrn Pfarrer Markus Werner für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier
- der Organistin und dem Echo vom Furttal für die wunderschöne musikalische Begleitung
- dem Spitex-Team Steinmaur-Neerach für die professionelle Versorgung
- für die vielen Karten und Spenden sowie all denen, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben

Neerach, im Oktober 2018

Die Trauerfamilie